

OPOSISI

Beri Surprise di Hari Bhayangkara, Dandim 0824/Jember Bersama Anggota Gerudug Rumah Kapolres

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Jul 1, 2024 - 08:15



JEMBER – Sudah menjadi kebiasaan rutin pejabat Dandim 0824/Jember pada setiap Hari Bhayangkara pada setiap tahunnya, Dandim 0824/Jember bersama anggotanya memberikan surprise dengan mendatangi rumah dinas Kapolres

Jember tanpa memberitahu terlebih dahulu, seperti yang dilakukan pada Senin 01/07/2024, yang menggerudug rumah Kapolres di Jl Panjaitan Jember.



Dengan dindampingi oleh Perwira Staf dan anggota, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, pagi-pagi sekali sekitar jam 05.30 Wib datang beramai-ramai di kediaman Kapolres Jember, dengan membawa tumpeng ulang tahun, hal ini benar-benar mengagetkan Kapolres Jember Akbp Bayu Pratama Gubunagi yang baru bangun.

Begitu ada rame-rame di kediamannya, Kapolres Keluar dan ternyata sudah ada Dandim 0824/Jember bersama anggota lengkap dengan tumpengnya, secara serentak mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun Ke 78 Bhayangkara, dilanjutkan menyanyikan lagu ulang tahun dan Kapolres Akbp Bayu Pratama Gubunagi langsung bersalaman dengan Dandim 0824/Jember dan seluruh anggota dan mempersilahkan masuk.

Dalam Wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan seperti ini memang selalu dilakukan pada setiap HUT Bhayangkara pada setiap tahunnya, sebagai wujud rasa kebersamaan, rasa persatuan serta soliditas TNI – Pilri di Kabupaten Jember.



Demikian halnya saat HUT TNI, Kapolres Jember juga melakukan hal yang demikian, ini yang selalu kita lakukan dalam memupuk soliditas dan rasa kebersamaan TNI-Polri, soliditas tanpa batas. Pungkas Dandim 0824/Jember.

Sedangkan Kapolres Jember Akbp Bayu Pratama Gubunagi dalam pernyataannya menyampaikan, saya sangat tersanjung daterima kasih kepada Dandim 0824/Jember yang benar-benar memberikan surprise kepada saya dan keluarga besar Polres Jember tentunya, ini sangat luar biasa dan sekali lagi Terima kasih Pak Dandim dan anggota atas surprise HUT Ke 78 Bhayangkara. Tegasnya.(Siswandi)